



Universidad Austral de Chile
Unidad de Relaciones Internacionales

Noticias Relaciones Internacionales

Octubre 2018

Dra. Angara Zambrano participó en la creación de la Red Latinoamericana de Epigenética

Durante el mes de agosto se realizó en Bogotá, Colombia el primer encuentro de la recién creada Red Latinoamericana de Epigenética.

El encuentro de carácter abierto se desarrolló en la facultad de Medicina de la Universidad Javeriana y a ella acudieron investigadores de Argentina, Brasil, Colombia, Chile y México. La Universidad Austral de Chile estuvo representada por la Dra. Angara Zambrano, del Instituto de Bioquímica y Microbiología de la Facultad de Ciencias.

En la oportunidad la Dra. Zambrano expuso el “Rol de CRTC2 en la generación de linfomas un enfoque molecular y epigenético”. La mayor parte del trabajo de la bioquímica y Dra. en Ciencias de la UACH y Postdoctorado de la UCLA se basa en reguladores epigenéticos, específicamente cómo estas modificaciones tienen impacto en la generación de linfomas.



[ver noticia completa](#)

Últimos días para postular a las Becas Movilidad Internacional de Santander Universidades

Banco Santander invita a participar en la convocatoria 2018 de las Becas de Movilidad Internacional de Libre Elección, iniciativa que tiene por objetivo potenciar el desarrollo académico de los estudiantes a través de un intercambio en el extranjero.

Desde su instauración Chile, la propuesta ha premiado a más de 2.500 alumnos, permitiéndoles potenciar sus estudios con una experiencia internacional. Este año, 108 estudiantes podrán complementar su formación durante un semestre académico en la universidad extranjera de su preferencia.

El fin de esta iniciativa es apoyar la formación de estudiantes universitarios jóvenes, con talento y excelencia académica en el extranjero, permitiendo con esto insertar a Chile en una sociedad globalizada de conocimiento, dando así un impulso definitivo al desarrollo educacional, social y cultural de nuestro país.



[Ver noticia completa](#)

Universidad de Jyväskylä invita a estudiantes UACH interesados en gestión deportiva a su Escuela Internacional de Invierno en Finlandia

La Universidad de Jyväskylä en Finlandia invita a los estudiantes de la Universidad Austral de Chile, tanto de pregrado como postgrado, a participar de la Escuela Internacional de Invierno en Ciencias del Deporte, que se celebrará del 7 al 18 de enero de 2019.

Se trata de un programa intensivo de dos semanas, con cursos dictados en inglés y que está dirigido a estudiantes interesados en gestión deportiva y ciencias sociales del deporte.

El plazo para postular es hasta el 1 de noviembre y pueden hacerlo a través de este [enlace](#)

Los estudiantes interesados en asistir deben correr con los gastos de transporte, así como también cancelar la cuota de inscripción de 350 € y el alojamiento aprox. 250 €.

Cursos y otras actividades:

- Sport Marketing
- Perspectivas internacionales para la organización y gestión del deporte
- Deportes de invierno (clases prácticas)



[Ver noticia completa](#)

Coordinadora del proyecto EU-LAC Museums de Horizon 2020 visitó ecomuseos de la Región de Los Ríos

En el marco del proyecto EU-LAC Museums Horizon 2020, del que la Universidad Austral de Chile forma parte, se realizó a inicios de octubre la visita de la coordinadora del proyecto y directora del Instituto de Museos, Galerías y Colecciones de la Escuela de Historia del Arte de la Universidad escocesa St. Andrews, Dra. Karen Brown.

Se trató de la primera visita a la Región de Los Ríos de la Dra. Brown, quien llegó hasta Valdivia acompañada por una comitiva de la Universidad de St. Andrews, institución que comanda el proyecto que desde 2016 y hasta 2020 desarrollarán en conjunto con la Universidad de Valencia, el Museo Nacional de Arqueología de Lisboa, el Consejo Internacional de Museos (ICOM) en París, la Universidad de las Indias Occidentales, Jamaica, Barbados, Trinidad y Tobago, la Pontificia Universidad Católica del Perú, el Museo Nacional de Costa Rica y la Universidad Austral de Chile.



[Ver noticia completa](#)

Escuela Latinoamericana de Pensamiento y Diseño Sistemico se desarrollará en la UCh, sede Puerto Montt

En la sede Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile, se estará llevando a cabo la XI Escuela Latinoamericana de Pensamiento y Diseño Sistemico con la participación de expositores de Argentina, Colombia, Chile, México, Perú y Venezuela quienes presentarán 14 ponencias, una Conferencia y espacios de diálogo académico, Debate sobre la Enseñanza del Pensamiento Sistemico en América Latina y el foro “Futuro del pensamiento Sistemico en el Sur”.

Desde el diálogo de tradiciones de pensamiento sistemico desarrolladas en América Latina y del pensamiento sistemico de tradición anglosajona y estadounidense se presentarán avances en los aspectos teóricos, conceptuales, metodológicos y la experiencia en estudios organizacionales en diversas organizaciones de América Latina. Aspectos claves para el despliegue de las capacidades creativas en nuestras sociedades, se debatirá sobre la formación del pensamiento sistemico en América Latina. Investigadores con larga trayectoria académica y noveles investigadores serán quienes propiciarán este diálogo enriquecedor para todos.



ELAPDIS 2018

**Comprender las organizaciones en América Latina:
Oportunidades y retos para el Pensamiento Sistemico**

5 al 7 noviembre 2018

UCh Sede Puerto Montt



[Ver noticia completa](#)

Curso internacional de Neuroartes fue impartido en la UACH

Los días 19, 20 y 21 de Octubre se realizó en dependencias de la UACH el curso Internacional de "Neuroartes: Una poética cuántica" que fue patrocinado por el Centro Interdisciplinario de estudios del Sistema Nervioso (CISNe) de la Universidad Austral de Chile.

El curso estuvo a cargo del filósofo e investigador Belga Luc Delannoy, miembro de la New York Academy of Sciences, de la Association for the Scientific Study of Consciousness y de la Mind and Science Foundation, además de fundador del Instituto de Neuroartes que cuenta con sede en Nueva York, México y Chile.

Esta fue la primera vez que el curso se realizó en Valdivia, con anterioridad se había llevado a cabo en otras ciudades de Chile y Latinoamérica.



[Ver noticia completa](#)

Congreso Interdisciplinario con Enfoque de Género en Chile: Mujeres y Sociedad se desarrolló en Valdivia

Este viernes se desarrolló en Valdivia el Primer Congreso Interdisciplinario con Enfoque de Género en Chile: Mujeres y Sociedad. La Actividad organizada por la Red de Investigadoras (RedI) en conjunto con la Universidad Autónoma de Chile y con la colaboración de la Universidad Austral de Chile.

Se trató de un congreso que se desarrolló entre los días 22 y 26 de octubre en distintas sedes del país: Universidad Autónoma de Chile (Santiago), Universidad de O'Higgins (Rancagua), Universidad de Concepción, Carpa Centro de Estudios Científicos (CECS) y en el Restaurante el Growler en Valdivia.



[Ver noticia completa](#)